



## PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

# Mazda-Partner Garage Egger AG eröffnet neuen Showroom

- Das Familienunternehmen übernahm im April 2022 die Hauptvertretung für Mazda im Limmattal
- Auf 250 Quadratmetern präsentiert der neu gestaltete Showroom die neuesten Mazda Modelle

**Petit-Lancy, 22. Juni 2023.** Etwa ein Jahr ist vergangen, seit der Traditionsbetrieb, die Garage Egger AG, seine Zusammenarbeit mit Mazda begonnen hat. Mit einem neu erbauten Showroom läutet das Familienunternehmen in dritter Generation nun eine neue Phase der Partnerschaft ein. Am 21. Juni 2023 wurde das Gebäude in Dietikon feierlich eingeweiht.

Der Showroom bietet auf insgesamt über 500 Quadratmetern genügend Platz, um die Modelle zweier japanischer Marken attraktiv in Szene zu setzen. Gut 250 Quadratmeter entfallen dabei auf Mazda. Die lichtdurchflutete Ausstellungsfläche mit grosser Glasfront ist die perfekte Kulisse, um die Details und die Handwerkskunst hinter Mazdas Kodo Design-Philosophie zum Vorschein zu bringen. Besonders eindrucksvoll zeigt sich diese etwa im 2022 gelaunchten Mazda CX-60. Der Flagship SUV, der als Diesel und erstmals auch als Plug-in Hybrid verfügbar ist, gehört zu den Herzstücken des Showrooms. Neben den Ausstellungsflächen soll der Neubau auch den Rezeptionsbereich sowie ein unterirdisches „Pneuhotel“ beinhalten, welches Platz für 3'200 eingelagerte Kundenräder bietet.

Die Investition in den neuen Showroom verdeutlicht die auf Langfristigkeit angelegte Beziehung der Familie Egger mit Mazda. „Mazda ist ein Wunschpartner“, erklärte Sandro Egger zum Start der Kooperation im vergangenen Jahr. Und auch Matthias Walker, Managing Director von Mazda (Suisse) SA, betonte, man freue sich, die Zukunft gemeinsam zu gestalten. Eine Zukunft, die mit der Umgestaltung der Garage Egger AG ein neues Gesicht bekommen hat und die lange Tradition beider Unternehmen mit einem klaren Bekenntnis zum Fortschritt verbindet.



Mehr Informationen zur Garage Egger AG und deren Angebot an Mazda Modellen finden Sie auf der Webseite des Händlers: <https://egger-dietikon.mazda.ch/>

**Von links nach rechts:**

Matthias Walker Managing Director, Mazda (Suisse) SA / Heidi Egger, VR Mitglied / Willy Egger, VR Präsident / Jeannine Egger, Buchhaltung und Sandro Egger, VR Mitglied und Geschäftsleitung

Kontakt für weitere Auskünfte:

Mazda (Suisse) SA – Marine Deloffre –PR & Influencers Manager  
Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy - Tel. 022 719 33 60  
E-Mail : [mdeloffre@mazda.ch](mailto:mdeloffre@mazda.ch) – [www.mazda-press.ch](http://www.mazda-press.ch)